
 

 

 

校訓「敬・愛・信」 
 

授業参観、心肺蘇生法講習会、引き渡し訓練 
多くの保護者の皆様にご参加いただきありがとうご

ざいました。また、ＰＴＡ役員の皆様には、講習会のお世

話をいただき重ねて感謝申し上げます。前回の授業参

観から１か月余り経ちましたが、子どもたちの様子はい

かがだったでしょうか。後期課程は学級担任外の授業

で、違った雰囲気を感じられたのではないでしょうか。 

児童生徒の引き渡しは、実際にないに越したことはありません。しかし、いつ災害が

起こるかわかりません。１９日(水)には児童生徒の避難訓練も行いました。ご家庭でも、

災害に備えて、お子さんと話し合う時間を持たれてはいかがでしょう。 

 

合同部活動や部活動の地域連携が進んでいます 
野球部は、８日(土)に南但スポーツセンターで行わ

れた養父市野球大会において、大屋中学校、養父中学

校に勝利し、優勝しました。吹奏楽部は、１６日(日)に豊

岡市民会館で行われた但馬吹奏楽祭に八鹿青渓中学

校と合同で参加し、会場にすばらしい音色を響かせまし

た。 

 また、陸上部は、１２日(水)に豊岡総合スポーツセンターで行われた但馬中学校総合

体育大会陸上競技大会に出場しました。共通女子１５００ｍで平松慧子さんが第５位、

２年女子１００ｍで滝下花恋さんが第５位に入賞しました。練習では、部活動指導員と

して田中耕治さんにお世話になり、専門的な指導を受けることができました。 

 

空調設備改修工事が行われています 
８月２３日(金)まで前期課程校舎の特別教室棟（ランチルーム、理科室や音楽室な

ど）の空調設備が使用できません。なお、各学級教室の空調設備は使用できます。熱

中症が心配となる季節ですが、理科室や音楽室などには、スポットクーラーを設置する

とともに、学級教室で行える授業はそちらで行い対応します。給食については、教室で

食べるようにします。ご理解いただきますようよろしくお願いします。 
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県や市の事業の紹介 
今回は兵庫型学習システムの紹介です。これは、兵庫県教育委員会の制度で、複数

の教員が児童生徒に関わりながら指導の充実を図ることなどを目的とし、教員が加配

されるものです。本校ではこの制度を活用して、後期課程において数学の少人数指導

を行っています。また、前期課程では、おもに５・６年生の理科、体育で専科指導を行っ

ています。 

 

整理整頓のすすめ 
先日、元養護教諭で整理収納アドバイザーの方の講演を拝聴しました。人は１か月

に平均５時間ほど「物を探すこと」に費やしているそうです。整理整頓することで、物を

探す時間が減り、時間のゆとりができる、また、二度買いがなくなりお金のゆとりができ

る、そして、何より、居心地のいい空間ができるといった内容でした。日頃から、整理整

頓については指導していますが、継続して、子どもたちに伝えたいと思います。 

 

関宮学園の卒業生が活躍しています 
１４日(金)の神戸新聞但馬欄に、「やり投げで高校総体近畿予選会出場 ～中学時

代のバッテリー大舞台へ～」という記事が掲載されていました。関宮学園の卒業生で

ある２人が県高校総体でそれぞれ優勝、第３位と健闘し、近畿予選会に出場しました。

卒業生の活躍に刺激を受けました。 

 

修学旅行に、４年生が作ってくれたやっぷーのイラスト入りメッセージカードをカバ

ンにつけて行きました。残念ながら、広島でも東京でも、私は養父市出身ですという

方には出会えませんでしたが、「やっぷーかわいいですね。」と声をかけられることが

ありました。「かわいいでしょう。兵庫県養父市のゆるキャラです。養父市に遊びに来

てください。」とお伝えしました。４年生のカードが観光大使になってくれました。 

 

兵庫県警察本部 交通企画課からのお願い 

２０２３年までの５年間に自転車に乗った小学生や中学生、それに高校生が死亡し

たり、負傷した事故について分析したところ、月別の死亡・負傷者数の最多は６月

で、５６２人に上ります。年始から気候が暖かくなるにつれて、子どもの自転車による

交通事故死傷者は増加し、６月にピークを迎えます。これは４月から通学等で使い始

め、慣れた時期に運転がおろそかになっている可能性があります。保護者の皆様に

は、子どもの自転車事故が最多となる６月に、子どもの自転車による交通事故を防

止するため、これを機会に、ご家庭などで自転車の交通ルールについて話し合ってく

ださい。 

 


